



O.J.D.: 8768
E.G.M.: 40000
Tarifa (€): 1190

EL MUNDO
DIARIO DE VALLADOLID DXT

Fecha: 28/06/2010
Sección: DEPORTES
Páginas: 23

Castilla y León estampa su sello

El equipo territorial se cuelga doce medallas de oro, una de plata y otra de bronce gracias a la gran actuación de la vallisoletana Amaya Alonso, la palentina Esther Rodríguez y el charro Alejandro Sánchez

Valladolid
Castilla y León salió por la puerta grande en el Campeonato de España de Natación Paralímpica. Doce medallas de oro, una de plata y otra de bronce corroboran la excelente actuación de la delegación castellano y leonesa en el Nacional, gracias a las medallas obtenidas por Amaya Alonso, Esther Rodríguez y Alejandro Sánchez, quienes dominaron con autoridad un campeonato, disputado en Oviedo, con la presencia de 167 deportistas pertenecientes a 66 clubes.

La vallisoletana con deficiencia visual Amaya Alonso (S12) logró el oro en 100 y 400 libre y 200 estilos y el bronce en 100 braza; mientras que la palentina con discapacidad física Ester Rodríguez (S9) se proclamó campeona de España de 50 espalda, 200 estilos y 50, 100 y 200 braza. El salmantino Alejandro Sánchez (S8), además, ganó el oro en 200 estilos y en 50, 100 y 200 braza, y la plata en 100 libre.

Un sobresaliente resultado que explica de forma gráfica el dominio de Castilla y León en el Campeonato de España. Tanto Amaya Alonso, como Esther Rodríguez y Alejandro Sánchez demostraron con creces el porqué de su prestigio internacional.

Por otro lado, la deportista con discapacidad física Sarai Gascón (S9), de Tarrasa, batió ampliamente el récord de Europa de 200 mariposa y Gascón, de 17 años, ganó también el oro en 50 libre, 100 mariposa y 200 braza.

El nadador madrileño Javier Crespo (SB9), que también tiene discapacidad física, pulverizó su propio récord de Europa de 200 metros braza, al parar el crono en 2'39"77. En la prueba de 200 espalda, el pacense Enrique Floriano (S12) registró una marca de 2'21"14 y rebajó en un segundo su propio récord nacional de la distancia. Además, se proclamó campeón de España y logró otra medalla de oro en 400 libre y en 200 estilos.

Otros miembros habituales de la selección española de natación lograron buenos resultados en esta competición. Entre los deportistas ciegos o deficientes visuales, la barcelonesa Carla Casals, el oro en 100 mariposa, 100 espalda y 200 braza y la plata en 200 estilos; el malagueño Edgar Quirós, oro en 50, 100 y 200 braza y en 50 mariposa; y el gerundense Albert Gelis, oro en 100 mariposa y 100 espalda, plata en 200 estilos y bronce en 400 metros libre.

Además, la sevillana Marta Gómez consiguió el oro en 100 braza, la plata en 200 braza y 50 y 400 libre y el bronce en 200 estilos; la barcelonesa Begoña Curero, oro en 50 libre y 50 braza, plata en 100 braza y bronce en 200 braza; el ciudadrealeño Luis Antonio Arévalo, oro en 200 libre y plata en 50 y 100 braza; el canario Enhamed Enhamed, oro en 50 libre y plata en 100 mariposa, y el conqueño Eduardo Cruz, plata y bronce en estas dos pruebas.



La vallisoletana Amaya Alonso nada a crawl durante una prueba anterior. / REPORTAJE GRÁFICO: D.V. / ICAL



Alejandro Sánchez, con la medalla de oro en el podio.



Esther Rodríguez posa con el bañador de la selección nacional.